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【参考資料１】 

 

２年間のバスケの街づくりを振り返るための検討資料 

 

【出会い】 

（良かったこと） 

・委員になり、出会いが増えた 

・イベント開催により、志を持つ人と出会えた 

・バスケを好きな人が多いことに気づいた 

・能代以外の地域で、能代のバスケの街づくりに協力してくれる人が出てきた 

・バスケを意識して見るようになった 

・有名選手に会える機会が増加した 

・健康フリースロー大会に出て、ボールが少し恐くなくなった 

・本場のＮＢＡを見たくなった←観光協会等でバスケ観戦ツアー（国内、国外、プロ）を企画 

 

【バスケミュージアム】 

（良かったこと） 

・バスケの街づくりの拠点、バスケミュージアムができた 

・バスケミュージアムが新聞に載るようになった 

・バスケミュージアムの古い本が役に立った 

・noshiro.fmができた（バスケミュージアムからこんにちは） 

・バスケミュージアムができたことで、能代に行く目的が増えたと言われた 

（足りないこと・残念なこと） 

・バスケミュージアムがもっと賑わってほしい←もっと駐車場がほしい 

・バスケミュージアムがもう少し立地の良い場所にあればいい 

・バスケミュージアムの規模が小さいと言われた 

 

【情報】 

（良かったこと） 

・バスケの情報発信が積極的になった 

・情報量、発信元が増加した 

・バスケの街づくりに関する新聞掲載が増えた 

・バスケに関する情報やイベントを知ることができるようになった 

・スポーツのまちづくりにマスコミが興味を示した 

・他地域へ出かけた際に、多様な視点で街を見ることができるようになった 

（足りないこと・残念なこと） 

・イベントがあることを知らなかった←常設のイベントカレンダーを作る（ネット、広報紙、新

聞） 

・いつかは能代に行ってみたいとの声を聞くが、実際はそんなに来ていない 

 

【イベント等】 

（良かったこと） 

・能代カップに行くことができた 

・能代カップに委員が関わっていた 

・バスケの勉強会が始まった 

・バスケ関連のイベントが増えた 

・バスケ以外のイベントがバスケに絡むようになってきた 

・バスケに興味を持つ人が増えた 

・能代駅前のイルミネーションでバスケが使われていた 
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（足りないこと・残念なこと） 

・もっとバスケ関連イベントに参加したかった 

・一部の人の盛り上がりになっていないか←健康フリースロー大会のようなバスケを体験できる

機会を増やす 

・市民の関心が高まらない←ハピネッツのボランティアをやってみる 

・バスケの街能代はもっとすごいと思ったと言われた 

 

【ＰＲ】 

（良かったこと） 

・バスケグッズが増加した 

・ロゴマークを見かけるようになった 

・東京オリンピック開催決定で、バスケの街づくりがクローズアップされている←東京オリンピ

ックの合宿誘致 

（足りないこと・残念なこと） 

・バスケの街づくりの活動があまり知られていない←バスケで何かのためになるようなことがで

きないか 

・バスケの街を誇れると思う市民が減少している 

・ロゴマークがまだ周知されていない←ロゴの入ったポスターを配布する 

・バスケの街の関連商品がもっとあっても良い←バスケの視点で能代のお土産をセットにすると

いったことを考えられないか 

・ＮＢＡ、プロリーグ、映画など、版権元に協力してもらいたい←支援団体（バスケ以外）との

連携推進。能代発信で全国へ、出版やキャリアパス 

 

【競技】 

（良かったこと） 

・ＮＮＬが発足した←結果を地元新聞に載せたらどうか 

・身近でバスケをやっている人が増えた 

・三種は競技者が多い、能代はイベントが多い 

（足りないこと・残念なこと） 

・能代市より三種町の方が盛り上がっている←大会の新設ができないか 

・大会運営スタッフ不足 

・バスケに関する合宿が増えていない 

・ミニバスの人口が減っている←全国ルールに合わせる 

・高校のチームが減った←高校生の試合などを U-stream等で観られるようにできないか 

・競技の人と街づくりの人のギャップが埋まっていない気がする 

・能代工業高校が強くなっていない←技術だけでなく、メンタルトレーニングを取り入れる 

・総じて競技レベルの向上が感じられない←小・中学校の独自リーグの可能性を探る（バスケの

塾のようなことができないか）。指導者への技術向上講習会を多く 

 

【環境】 

（良かったこと） 

・能代市総合体育館のラインが更新した 

（足りないこと・残念なこと） 

・少しでもお金が絡むと体育館が借りづらい←半商用利用（公共性が高いもの）のための規定を

作る。民間活力を引き出すための指定管理なので、商業ベースの行為が可能な仕様書にする 

・体育館の飲食禁止が厳しくて興行に影響する 

・能代市総合体育館のバスケリング設置が不便←もっとメインコートで試合をしたい 

・能代市総合体育館のタイマーが古く、使える人も少ない←要望を出す先をわかりやすくする。

教育委員会に提案・要望を出す 


